

CENTRO DE ENSEÑANZA DE CIENCIA ESPIRITUAL "EL PODER DE LA SABIDURÍA" A. C.
INCORPORADA A LA FEDERACIÓN DE ASOCIACIONES CIVILES DE ESTUDIOS
FÍSICO-PSÍQUICOS, A. C., CON SEDE EN LA CIUDAD DE MÉXICO.

RANCHERÍA BENITO JUÁREZ, 2ª. SECCIÓN. MPIO. JALPA DE MÉNDEZ, TAB. MÉXICO.

www.laverdadquelibera.mex.tl y www.facebook.com/ensenanzacristica/

LA VERDAD QUE LIBERA

ENSEÑANZA CRÍSTICA CONTEMPORÁNEA

CÁTEDRA ESPIRITUAL DE MOISÉS

Fecha: 23 de enero de 2011
Canal: Ismael Castán García

SABIENDO QUE ERES UN DIOS, SABIENDO QUE EL PODER DE VUESTRO PADRE ESTÁ EN VOSOTROS, ¿POR QUÉ DUDAS DE TI?

[20110123-2] Dichoso vengo a presentarme a través de ustedes, queridos hermanos, párvulos de mi Padre, una vez más ocupo un cuerpo para venir a recordar lo de vosotros mismos, para venirles a recordar lo bello y hermoso que eres como Espíritu, el Espíritu de vuestro Padre Dios, Él habita y reina por siempre entre vosotros, el Dios que construyes con el poder de sí mismo, Él entre vosotros. Mira, escucha los latidos de tu corazón, cómo late por segundo, por minuto o quizás no hay nombre para decirlo. Observa tu cuerpo, mira tu rostro que tienes y mírate cómo a través de él sientes lo que sucede a través de él.

Vengo a recordarte lo que hay en vosotros, como Espíritu, como Hijo de mi Padre, lo que buscas por fuera y nunca encuentras, hoy púlete, analízate y descúbrete en estos momentos como el Hijo único y verdadero de mi Padre. ¿Quieres descubrirte? ¿Quieres saber quién eres? ¿Quieres saber quien está contigo y qué puedes hacer? ¿Por qué preguntas? ¿Por qué aun dudas de ti mismo? ¿Por qué, dime, dime como Espíritu de Luz? ¿Dime, por qué dudas si mi Padre Dios te ha dado todo lo bello de él a imagen y semejanza? Tú mismo lo sabes, tú mismo estás aquí con Él, míralo, obsérvalo en lo más profundo de tú Espíritu, a ver ¿dime, hermano, dime, sí, qué quieres saber de ti si ya lo tienes todo?, ¿por qué dudas de ti mismo siéndolo todo?, ¿por qué te desconoces aun mirándote todo el tiempo, cada segundo, cada momento que pasa sobre este cosmos, sobre éste universo, sobre toda la madre tierra?, **¿POR QUÉ, SABIENDO QUE ERES UN DIOS, SABIENDO QUE EL PODER DE VUESTRO PADRE ESTÁ EN VOSOTROS, Y POR QUÉ DUDAS DE TI?**

Al dudar de ti, dudas de mi Padre, la fe, a través de éste instrumento Yo te digo: Vosotros eres la fe, porque eres hijo de mi Padre, ¿y por qué dudas de tu fe? Hablo de ti, no de una fe fuera de ti, porque dudas de tú fe. Si en verdad creyeres como dices, entonces no lo pronunciarías, lo harías con hechos, si tú crees, porque la palabra creo no es única en tu vida, creo es creo, de algo de creación, pero si tú mismo dices: Yo Soy la fe. Es muy distinto en la Ley de mi Padre decir: Yo Soy la fe, Yo Soy el Dios, Yo Soy la Paciencia, el Amor, la Verdad, el Camino y la Vida. Es muy diferente pronunciar tu dignidad como Espíritu, tu verdad como Espíritu y como Hijo de mi Padre, ¿y por qué dices creo? Si antes no lo eres, si antes no haces nada con hechos, para decir Yo Soy ¿o acaso es antes del hecho para decir Yo Soy? Dime, queridos hermanos.

Yo Soy tu hermano que siempre he venido a través de este instrumento, para aclarar tu duda, y si la tienes pregunta, para eso es la Ley Divina de mi Padre para todo aquel que sea ciego en el Espíritu, si tiene fe en estos momentos, verá por siempre y para siempre, ¿y tú la tienes, hermano?, me dirijo a ti que crees todavía, ¿la tienes? Aquí hiciste un pacto contigo mismo, ¿Y qué has hecho de ese pacto? ¿Dime, qué has hecho de ese pacto? ¿No has hecho más que a ti mismo refundirte en tu fango? Y lo haces con conciencia y aun no demuestras nada. Demuestra con hechos, para que tu hermano que está al lado de ti, vea lo que hoy pediste, lo que hoy, de lo más interno de tu corazón, salió como el

arrepentimiento verdadero de tú Espíritu, y cambiaste el camino verdadero de mi Padre para hacer el delantero de ti mismo, y con hechos demostrar al Pueblo, al que te rodea, al que te observa, la grandeza de vuestro Padre Dios a través del Hijo.

Vosotros esperas tiempo, ¿Qué tiempo esperas vosotros, hermanos? dime, dime, ¿qué tiempo esperas para ser el Espíritu purificado con el poder de mi Padre Dios, si vienes aquí en este lugar arrepentido de tus pecados?, dime, hermanos, dime, hermanos presentes encarnados, más aun los desencarnados no te preocupes por escucharlo, Yo sé que me dicen, ¿a ver, hermanos míos, el que se sienta libre de pecado que arroje la primera piedra?

No te autodestruyas por sí mismo, no te quedes allá donde te encuentras, no, porque Yo siempre les he dicho cuando estoy entre vosotros, que puedes hacer aun más de lo que has visto que se puede hacer con el poder de vuestro Padre Dios, y vosotros, dime, ¿Qué haces por ti, y aun cuando hagas por ti, qué haces por tu hermano que está al lado de ti? Dime, no te quedes callado, porque mi Padre no te hizo mudo para no hablar, pero tú mismo eres el juzgador de tu propia vida. Aquél que se queda callado es porque teme por sí mismo, sí, no le teme a mi Padre, os te temes a ti mismo por tus hechos elaborados en esta encarnación y en las que has vivido atrás. Pero Yo como tu hermano vengo a decirte que eso no te debe de detener como Hijo del Padre, sino unificarse unos a otros, unirse a un solo pensamiento, les digo, mucho son, pero un solo pensamiento es el que en estos momentos, como una cascada divina, te está lavando, purificando tú Espíritu, si así lo deseas vosotros.

VOSOTROS MISMO ATRAES TU PROPIO SUFRIMIENTO POR TUS PROPIOS DESEOS, POR TUS PROPIOS HECHOS ELABORADOS POR EL PODER A TRAVÉS DEL ESPÍRITU Y CONCRETADO EN LA MATERIA A TRAVÉS DE TU CUERPO, ¿o no es así? Tú mismo haces tu propia destrucción, tiras al cosmos, al espacio tus grandes deseos y a través del tiempo eso vuelve a vosotros y eso es lo que hoy reprochas a mi Padre, por qué sufres, por qué sientes un dolor, por qué tienes una enfermedad, por qué existe todo lo que ha creado el poder a su propia conveniencia y le ha dado puntos esenciales, nombres, y vosotros mismos sabéis de toda inferencia de enfermedades que existe en el cosmos, en el universo, a través del poder a su propia conveniencia. La auto-destrucción es a través de vosotros mismos, la auto-curación es a través de vosotros mismos, búscate, hermano, búscate en lo más interno de tú Espíritu, allí es la Fuente Divina.

No hay cerebro que domine al Espíritu, no hay mente, como llamas, que domine al Espíritu, si así vives, es porque así te has formado y crees que la mente es más que el Espíritu, que el conocimiento del pensamiento es más que el Espíritu, así te has formado y así vives y así son tus hechos que hoy en día buscas por fuera y lo creas todo como el gran destructor de tu propia vida. Pero hoy Yo vengo a recordarte lo tuyo, no hay nadie que pueda más que mi Padre, hablo de ti, hermano, hablo de ti como Espíritu, hablo como la Fuente Divina que eres, hablo como lo que estás bajo de ella, porque esto eres tú, esto son tus hechos y esto es lo que vives. Pero en el nombre de mi Padre, hermano, **SI EN ESTOS MOMENTOS TE ARREPIENTES, TU VIDA CAMBIARÍA PORQUE TE ESTÁS PURIFICANDO CON EL PODER, CON EL AGUA DE VIDA QUE EN LO MÁS INTERNO REINA POR SIEMPRE, POR LOS SIGLOS.**

Mirad, hermano, obsérvate, pon tu mente en blanco, pon tu mente que es tú Espíritu, no hablo de la mente que tiene tu cuerpo que es materia, que fue hecha por mi Padre a una perfección divina, santa, sagrada, a su imagen, no. **HABLO DE LA MENTE PURIFICADA, MENTE ÚNICA, MENTE VERDADERA QUE ES EL ESPÍRITU QUE PROYECTA TODO, EL QUE MUEVE TODO, EL QUE HACE TODO COMO PODER, COMO IRRADIACIÓN, COMO MI PADRE ES ENTRE VOSOTROS, HAZLO, HERMANO.** No seas como la piedra dura o no te consideres como una estatua que nada más estás formada a la perfección y no te mueves, no haces nada por ti, no. El ser Humilde es una Ley Divina de mi Padre, el ser la Paciencia es una Ley Divina de mi Padre, el ser el Dios verdadero es una Ley Divina de mi Padre. Hablo de ti, hermanos, vengo a que te descubras como el Camino Verdadero, te descubras como el Dios Verdadero que mi Padre ha dado el libre albedrío, el poder para hacer, para hacer todo lo que puedes hacer, todo al lado del Padre.

Hermanos y hermanas, no quiero que sigas confundido, ni quiero que esto esté como está hasta el día de hoy, no, todo es vosotros, mirad, todo es vosotros y si hoy, hoy, hablas del Espíritu, no es un

Espíritu fuera de ti, sino hoy habla de ti mismo como Espíritu que eres, habla de lo que en este punto que han elegido vosotros, como Espíritu aquí vienes a convivir con mi Padre, aquí vienen a estar en la Ley Divina de mi Padre, vienen a purificar su Espíritu, tú Espíritu. No ignores tu verdad, sí, no te ignores, hermano, no te ignores, destruye con el poder del amor la ignorancia y conviértete en la blancura verdadera que ese es tu cuerpo, hermanos, ese es tu cuerpo y hoy mucho tienen por hacer en sí mismo, no con lo demás, porque te tienes que preparar primero, tienes que ser primero para que luego salgas al campo y donde pongas tus pies renazca hierbas nuevas, renazca Espíritus con certeza y seguridad para seguir adelante juntos como hermanos.

Así en esta mañana vengo Yo para vosotros y darle como las trompetas que mi Padre, a través de mi hermano Jesús, anunció en aquellos tiempos, así esto es hoy entre vosotros, porque tú eres un instrumento, un instrumento que lo puede ser todo cuando así lo desees, cuando así te arrepientas. Porque mi Padre que está en lo secreto mucho tiene para vosotros, porque el cumplimiento que tiene cada uno de vosotros es hacer, hacer como el Dios verdadero. La unión hace la fuerza. ¿Y con quién te vas a unir? Dime, ¿con quién te vas unir vosotros los presentes encarnados, espíritus encarnados que están aquí con la voluntad de lo más interno de tú Espíritu? ¿Con quién te vas a unir en estos momentos? Sí, tu respuesta está en ti mismo, te vas a unir contigo mismo, a **UNIRTE CONTIGO MISMO, ES UNIRTE CON MI PADRE, UNIRTE COMO EL JESÚS VERDADERO**. Porque muy bien se te ha dicho que nadie llega al Padre sino a través del Hijo al Padre, si tú no te reconoces como un Hijo verdadero ¿cómo vas a llegar al Padre? Así vengo a explicar muchas cosas para ti, tienes que llegar al punto verdadero, queridos hermanos, consigo mismo, sí, ese Hijo eres tú, tienes que llegar a descubrirte como el Hijo único y verdadero de mi Padre Dios, el verdadero, el amor verdadero, la paz verdadera y todo lo que funde al verdadero Dios.

Yo un vez más estoy entre vosotros, tu hermano que no conocéis en Espíritu, porque siendo Luz aun no me conoces, tuve un cuerpo como el de vosotros y te saqué de aquellos tiempos de esclavitud y hoy en día, Yo vengo en el nombre de mi Padre, vengo a seguir a través de esta Escuela porque mi presencia ha sido anunciada a través de tu hermana Madre Inmaculada, y hoy estoy entre vosotros para que todo aquel que desee salir de la esclavitud de su propia ignorancia. Hoy en día eres libre para seguir el camino de mi Padre, **AQUÍ ESTOY YO, HERMANOS, PARA DECIRTE QUE NADA ES IMPOSIBLE EN EL NOMBRE DE MI PADRE, NADA ES DIFÍCIL EN EL NOMBRE DE MI PADRE**, porque en la Ley de mi Padre no hay nada de lo que has creado como poder. En el mundo que hoy buscas no hay enfermedad, no hay sufrimiento, no hay necesidad, no hay nada de lo que el Espíritu ha creado y ha materializado por la creencia, la fe interna convertida en la oscuridad. **HOY QUE TÚ BUSCAS UNA FE, NO ES POR FUERA QUE DEBES DE BUSCARLA, BÚSCALA CONTIGO MISMO AL RECONOCERTE COMO EL VERDADERO DIOS, HAS DESPERTADO LA PALABRA DIVINA DE MI PADRE, TÚ FE, TÚ COMO LA FE, PORQUE ERES UN DIOS VERDADERO, TÚ COMO EL TODOPODEROSO**, porque puedes estar hoy en distintos puntos de este continente, de este mundo terrenal, sí. Aun todo aquel que se reconozca, aun teniendo su cuerpo, puede estar en cualquier punto como lo estoy Yo en este momento en este cuerpo y aun estoy en diferentes puntos de esta nación, de este mundo, porque Soy como el sol que sale por las mañanas y alumbra toda una parte de este planeta, de este mundo que tu lo conoces como un mundo redondo y que da revolución por segundos y esa revolución no tiene límite, no tiene tiempo, porque no lo hay.

Yo como tu hermano vengo a aclarar tu duda, y vengo a que te pongas alerta a ti mismo, porque no es nada más venir a postrar tu cuerpo en un mesa-banco, a un instrumento como el que postras en él, no, es tener el cuerpo en una posición pero despierto en el Espíritu, despierto, firme en el Espíritu, porque allí es donde vengo, es la Fuente verdadera donde me vengo a postrar entre vosotros, allí son éstas palabras que vengo a derramar a través de unos labios materiales y a través de un cuerpo, a través de una mente, porque este cuerpo tiene todos los instrumentos, todos los organismos que tiene el tuyo, sí. Pero eso es muy independiente del Espíritu, el Espíritu lo toma para mostrarse como el poder único y verdadero, porque, mira, obsérvate un momento, deja tu cuerpo al lado y sales de él, ¿qué va a hacer tu cuerpo sin ti? Dime, ¿se va a mover? ¿Va a hablar? ¿Va a sentir? ¿Va a oír? ¿Dime, dime, hermano?, aun tú en él haces todo lo que proyectas como Espíritu de luz.

Hermanos y hermanas que te encuentras reunido en este redil, en este redil de amor, en éste momento que estás convirtiéndote, que estás puliendo tu hogar, limpiando tu hogar para que el poder de mi Padre habite en ti, sí, adelante en el nombre de mi Padre, adelante, hermanos, mirad, no esperes tiempo y no seas débil contigo mismo y no te humilles a ti mismo al decirte lo contrario de lo que puedes hacer como Espíritu, si tú crees que mi Padre está contigo muestra al vidente, al clarividente lo que reina en tú Espíritu, lo que eres como Espíritu de luz a través de tus hechos, a través de tus obras convertidas en hechos, es lo que vas a demostrar que hay un cambio en vosotros, que hay un cambio en ti y que hoy, hoy eso buscas, pero búscalo contigo mismo, no busques que otro lo haga, sino contigo mismo, **ERES EL ÚNICO, EL ÚNICO VERDADERO, ERES EL PRIMERO QUE DEBES DE ANALIZAR TU PROPIA VIDA, TU PROPIA EXISTENCIA EN ESTE MUNDO, EN ESTE COSMOS.**

Hermanos y hermanas, mi Padre me ha mandado a ocupar este cuerpo como la irradiación única y verdadera, así como vosotros ocupas tu cuerpo, ésta es la verdad de mi Padre, ésta es tu verdad tuya como Hijo. Ya no sigas confundido al creer que todavía voy a venir, no, al creer que estoy lejos de ti, no, hermanos, estoy contigo si aun así permites como Espíritu, que el poder de mi Padre te envuelva, te llene, te levante y te dé el gozo que tanto buscas, si así lo permites, si así lo permites como Hijo de mi Padre a unirte a un solo pensamiento, a unirte a un solo Dios, a unirte a una sola verdad, a unirte a esto que es tuyo.

Este es el manjar de manjares, este es el pan sin levadura que buscas tanto y aun no lo has encontrado, eres tú mismo, eres tú el pan sin levadura, eres el agua de vida, eres el Dios verdadero, eres el Poder verdadero, eres todo lo que mi Padre te ha dado, entonces, ¿qué es lo que esperas por hacer?, te digo Yo, como tu hermano, ¿Qué esperas para que Yo habite en lo más interno de tú Espíritu? y a través del poder de mi Padre juntos hagamos todo lo que falta por hacer, ¿qué esperas pues, hermanos? Dime, dime, háblame con tú Espíritu, no me hables con tu cuerpo, háblame con tú Espíritu, toma lo que es tuyo, que reconozcas y te conozcas a ti mismo que lo que vienes a recibir no es nuevo, que lo que vienes a recordar no es de hoy, es de siempre, hermanos, porque eres eterno, eres luz, eres Dios verdadero, y hablo de un Dios verdadero que habita y reina en tu corazón, en tú corazón, hablo de ti mismo, hermano, no hablo del corazón que tiene tu cuerpo, hablo de ti mismo, porque me dirijo a vosotros como Hijo de mi Padre y como mi hermano que eres.

Yo Soy en ti y cuando estés preparado para seguir adelante en el nombre de mi Padre, estaré siempre derramándome si así lo permites a través de tu cuerpo que ocupas, sí así lo permites estaré en tu cuerpo y hoy en día estoy en cada uno de vosotros como el verdadero Dios, como la verdadera verdad, hablo de un Dios verdadero, porque de donde Yo he venido, vosotros también has venido y lo que Yo Soy eres vosotros. Yo no vengo a distinguir a nadie, ni vengo a decir que tu eres más, que tu eres menos, no. Yo vengo a recordarte que mi Padre a nadie hizo más a nadie hizo menos, a todos le dio el poder verdadero porque todos son a imagen y semejanza de mi Padre. Eres un Padre en este mundo. ¿O no es así, hermanos? Eres un Padre, tienes ovejitas para dirigir las por el buen camino ¿Y qué haces? ¿Qué has hecho por ellos?

Y aun aquí, por qué vienes a querer engañar al Padre, es como engañarte a ti mismo, hermanos, te engañas a ti mismo, te auto-destruyes a ti mismo, te ciegas más de lo que te has puesto como venda, como tiniebla, como tu propia vida, por qué la pobreza aun reina en tu conciencia, en tú conciencia, hablo de ti, hermano, como la conciencia verdadera de tú Espíritu, ¿por qué?, porque has convertido este poder de mi Padre en lo que no es, por qué, hermanos y hermanas. **DÉJENSE SER LIBRE EN ESTOS TIEMPOS, BUSQUEN CONVERTIRSE EN EL CAMBIO VERDADERO CON EL ARREPENTIMIENTO. MIRAD, HABLAR DEL ARREPENTIMIENTO ES SER EL ARREPENTIMIENTO EN TÚ ESPÍRITU, HABLAR DEL PERDÓN ES SER EL PERDÓN, CONVIÉRTANSE EN TODO LO QUE ACABO DE DECIRTE Y VERAS QUE TU VIDA CAMBIARÁ. TU VIDA SENTIRÁ LA PRESENCIA DE MI PADRE, PERO ARREPIÉNTETE, HERMANOS, ARREPIÉNTETE.**

No vengas a engañarte más de lo que estás, no, hermanos, no te vengas a engañar, porque es la muerte que has convertido en tú Espíritu, hoy no la uses para tu propia destrucción, úsala para destruir todo lo que has construido por no saber de lo que hay en ti, sí, la muerte la usas a tu propia conveniencia, a tu imagen, a tu semejanza y le das la vida, le das el poder a tus propios deseos, sí. Muchos hablan de la muerte, de una muerte que ya no existe, que se acabó para aquél Espíritu, para

la destrucción de los espíritus que no han descubierto su propia Fuente Divina, sí, a la muerte la usas a ese nivel, también **LA MUERTE ES ÚNICA Y ES SANTA CUANDO LA USAS PARA DESTRUIR TODA TU IGNORANCIA, TODO LO NEGATIVO Y TAMBIÉN PARA RESUCITAR EN ESPÍRITU CON EL PODER DE VUESTRO PADRE DIOS.** De lo que hoy aun vosotros no te has dado cuenta, es que en este punto se viene a derramar entre vosotros, la Fuente Verdadera, el Poder Verdadero, la Verdad Verdadera y muchos lo buscan en distintos puntos y les digo no la encontrarás fuera de vosotros, sino en vosotros mismos está todo lo que buscas, así vengo a derramarme entre vosotros, hermanos, y vengo a sacarte del fango donde te encuentras si así lo deseas, si así quieres caminar el Camino verdadero y llegar al Padre, descúbrete como el Hijo único y verdadero.

En el nombre de mi Padre caminemos juntos, hermanos, porque para esto estoy Yo, tu hermano, tu hermano Moisés, que hoy una vez más ocupo un cuerpo para decirte y recordarte lo que en aquellos tiempos hice entre vosotros, hicimos unidos para llegar a una nueva vida, a un nuevo cambio, a una nueva forma de vivir, así una vez más me presento entre vosotros para decirte lo que hay que hacer en este punto, en este lugar que lo categorizas como una Escuela, pero mírate, mírate a tu alrededor y observa qué has hecho. Hablar del Espíritu no es hablar al vacío, **HABLAR DEL ESPÍRITU NO ES HABLAR DE ALGO AJENO A TI, HABLAR DEL ESPÍRITU ES RECONOCERSE COMO EL DIOS VERDADERO Y HOY SI AUN NO TE HAS RECONOCIDO COMO EL DIOS VERDADERO, AUN NO PUEDES HABLAR DE LAS COSAS DE MI PADRE.** Fíjate muy bien cómo diriges tus palabras, obsérvate a ti mismo qué es lo que reina en lo más interno de tú Espíritu, ¿es progreso? Yo como tu hermano te digo adelante en el nombre de mi Padre, ¿es pobreza? Yo te digo como hermano en estos momentos y en este punto, conviértete en la riqueza verdadera del Espíritu, porque allí está todo, todo, la riqueza del Espíritu que eres, adelante hermano, no te detengas.

Ámense unos a los otros, ¿recuerdas éstas palabras, verdad? ¿Quién te las dijo? ¿Quién te las dijo en aquellos tiempos?, ¿dime, quien te las dijo? Amaos unos a los otros, en verdad, hermano, sé fuerte y conviértete en el valor verdadero, brillante, porque hoy te das cuenta que el Espíritu de Luz que se acerca entre vosotros, no es un Espíritu ajeno al de vosotros, si es la unión entre vosotros. Mis deseos son que crezcas y que vayas escalándote, sí, hablo de ti, hermano, que vayas escalándote día a día, momento a momento, hasta que el día que te descubras, sientas la presencia de mi Padre Dios, sientas ese Paraíso que habita en tú Espíritu, que está ese lugar, esa hermosura, allí está en tú Espíritu. Buscas un reino fuera de ti y nunca lo encontrarás, pero si lo buscas en tú Espíritu, ahí en lo más profundo, estará siempre tu poder, sí, hermano, ahí estará siempre y para siempre porque allí eres la Fuente de la que hoy en día vengo recordarte que vive y que es la vida eterna.

Una vez más estoy entre vosotros, y tengo mucho para recordarte cuando anduvimos juntos, pero llegará el momento que lo recuerdes, porque todo depende de ti, todo eres tú, y si tú lo pides se te dará, si tú lo deseas en ti estaré para decirte cómo hacer para llegar a mi Padre. Cuando Yo me fui a buscar las Divinas Leyes de mi Padre. ¿Te acuerdas?, los Diez Mandamientos. Tu fe que tanto tenías, fuiste deprimido por un pensamiento, te convertiste en el pensamiento que hoy escuchaste que eres y te convenciste mucho y llegaste a convertirte en aquello, al hacer un Dios ajeno a ti mismo y aun de todas tus pertenencias, lo convertiste en una figura, en lo que representa el Espíritu y lo viviste glorificándolo que él te iba a sacar adelante. Pero cuando llegué a vosotros, muchos se arrepintieron de sus hechos, y muchos tuvieron su recompensa, en el momento cuando llegué al lugar donde les dejé a vosotros, muchos fueron conmigo y los de corazón tierno, como el niño que apenas acaba de caminar pone sus primeros pasos, esos, mi Padre Dios aceptó que llegaran a Mí. Pero lo que hicieron aquellos, en ese lugar mismo quedaron, y vosotros no quiero que queden en ese mismo lugar, por eso vengo a explicarte todo lo que vivimos en aquellos tiempos. Vengo a recordarte de lo que puedes hacer, que juntos hacen la fuerza, la unión de pensamiento, la comunión del poder único y verdadero es la Fuente que hoy Vive y Reina en lo más interno de tú Espíritu. Hablo de una Fuente, pero esa Fuente es mi Padre Dios, esa Fuente es mi Padre Dios, esa Fuente eres tú como el Padre Dios y como el Padre Dios saldrás adelante si así lo deseas.

No vengo a hablarte de otras dimensiones, porque después de este mundo hay dimensión afuera de ahí, hay mundos, planetas, cosmos, al menos a tu hermana estrella obsérvala de noche, tu hermana luna que ilumina también tu rostro y te cobija por la oscuridad, tu hermana oscuridad que son parte

de vosotros aun le temes, porque aun estás en ese fango creado por ti mismo. Hoy en día nada de lo que dejó mi Padre para vosotros es terror para vosotros, nada, sino todo lo que dejó mi Padre para vosotros es enseñanza, es enseñanza para vosotros, es todo lo que nos envuelve, la unificación del Espíritu, porque todo tiene vida, todo lo que te rodea tiene vida, es energía, es poder, poder de mi Padre.

A través de este instrumento, Yo quisiera derramarles todo lo que mi Padre habita entre vosotros, pero hoy, un día más donde vienes a refugiarte, donde vienes al pasto enverdecido a cobijarte como la oveja perdida que viene al redil, así te observo, así te derramo en estos momentos. Y a través de este cuerpo una vez más, Yo, tu Hermano Moisés, estoy para servirles a vosotros, estoy para servirles porque la mesa está servida, que es el conocimiento, la sabiduría de mi Padre, la presencia de mi Padre, nada es afuera de mi Padre, todo es con mi Padre. Porque en aquellos tiempos, aquél que me preguntaba cuando levantaba Yo mi bastón, os respondía Yo: Es voluntad de mi Padre llevarles al reino. Y todo es conexión entre vosotros, porque todos venimos de nuestro Padre Dios, y si quieres caminar el camino verdadero, adelante, aprieta bien tus sandalias y camina firme como el soldado, adelante, hermanos, adelante, firmes. **PORQUE YO, COMO TU HERMANO MOISÉS, ESTOY ENTRE VOSOTROS Y SEGUIRÉ ESTANDO HASTA EL DÍA QUE TE DESCUBRAS Y SEAMOS UNO Y SEIS, UN JESÚS, UN PEDRO, UN JUAN, UN JOEL, UN SAMUEL Y TODO LO QUE ME RODEA, PORQUE TODO LO QUE SOY A TRAVÉS DE MI PADRE, ES TODO LO QUE TE RODEA EN TU MUNDO.**

Mirad, el Espíritu tiene siete chacras y tiene también siete capas que se llaman auras divinas, que esas no cualquiera observa en sí mismo, pero esas auras están en el cuerpo rotando como rotan las manecillas del reloj hacia la derecha y todo se envuelve, todo se envuelve y se convierte en lo que más deseas.

Sigue firme en el camino, firme, para que todo vaya a la perfección de mi Padre. En ésta mañana de luz, en esta mañana de paz, en esta mañana de irradiación, de poder, de energía, porque todo es. No distingas, no comiences a decir que uno es más, uno es menos o que uno es verde, uno es blanco, no, todos son iguales, todos son la misma Fuente Divina, el mismo poder, el mismo color, el mismo cuerpo, todo es mi Padre entre vosotros. Mentiroso aquél que diga que es más que mi Padre, aquél miente y no quiero que tú sigas ese camino, sino sigas el camino verdadero que eres tú mismo como el Dios verdadero.

Hermanos y hermanas que escuchas mi palabra, llévala en lo más interno de tú Espíritu y en tu libro de tu conciencia como Espíritu y estúdiala como un estudiante, ejércela como un Maestro y con hechos muestra lo que hay en ti, lo que eres, el Dios Verdadero, el Dios Único, el Dios que lo puede todo y lo sabe todo, eres tú mismo.

En estos momentos ésta es mi irradiación, este es el poder de mi Padre, este es mi Padre a través de vosotros, esto es lo que tú deseas que sea.

En el nombre de mi Padre a través de este cuerpo, la mesa está servida, el pan sin levadura está servido, la copa rebosante está servida, adelante, hermano, adelante, firme y no te quedes atrás. A través de este instrumento Yo no me despido...

- Habla el hermano Mencho: Hermano Moisés, todo lo que ha estado hablando se me ha revelado, y lo he estado mirando todo. Primero veo la estatua y después como la estás hablando. Lo he mirado todo, hermano.

Bendito eres en tú Espíritu y así como lo miras proyéctalo a tu Pueblo, hazlo con hechos a tu Pueblo, porque Yo estoy con cada uno de vosotros, porque mi Padre está en cada uno de vosotros, no hay nada de diferencia, no hay raza ni color ni credo en la Ley de mi Padre, todos somos luz, todos somos cuerpo de mi Padre, sangre de mi Padre, ésta es tu verdad, hermano, llévalo, llévalo contigo mismo y vívelo, vívelo y muéstralo, muéstralo con hechos.

Para siempre, hermanos, para siempre porque Yo nunca me he alejado de vosotros, Soy el mismo de siempre y para siempre por los siglos.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

Blasfemaré todo aquel que **altere** la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que **quite o ponga** una sola palabra desacorde con Mi instrucción de múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieras, responderás en los días de los grandes juicios.

Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando, como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.

Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta enseñanza-recordatorio.